

**ASSOCIATION** Avermes animation et sa section scrabble en manque de bras

# Cheville ouvrière de la fête patronale



**ÉQUIPE.** Adhérents et élus : *au centre*, Jean-Luc Albouy avec, *à sa droite*, Michel Gruet et Claudette Cantat.

L'association Avermes Animation, cheville ouvrière de la fête patronale, a tenu son assemblée générale, en lien avec la section scrabble.

En préambule, Claudette Cantat, présidente, a demandé une minute de silence, en hommage à l'un de ses membres, Pascal Doby, décédé en 2023.

## **Le 14 juin, marché des producteurs**

Ensuite, Avermes Animation et sa section scrabble ont mené leurs assemblées générales dans une ambiance « bon enfant ». Une vingtaine de personnes assistait à la réunion, dont le maire, Jean-Luc Albouy, et l'adjointe aux associations, Chantal Chapovaloff. On notait aussi la présence d'Alain Denizot.

**Avermes Animation.** Les événements à venir : vendredi 14 juin, marché des producteurs ; samedi 31 août, journée des associations avec la section scrabble ; samedi 12 octobre, tournoi de scrabble ; dimanche 3 novembre, brocante des enfants ; dimanche 24 novembre, participation à l'organisation du Cabaret Téléthon.

Les activités organisées en 2023 : soirée choucroute (200 personnes), buvette du festival des épouvantails, fête patronale, marché des producteurs, deux brocantes des enfants, téléthon.

**Scrabble.** La section, présidée par Michel Gruet et créée en 2021, comptait dix-sept adhérents au 1<sup>er</sup> janvier 2023.

Les séances ont lieu **tous les lundis, à 20 heures, à Isléa**, et sont fréquentées par dix à douze personnes à chaque fois.

Michel Gruet rappelle les activités de l'année écoulée : participation à la journée des associations, organisation d'un tournoi le 7 octobre dernier, en présence de vingt-huit joueurs venus des environs (Chevagnes, Cosne, Gennetines, Moulins, Neuvy, Trévol et Yzeure).

## **À la Résidence autonomie du Parc**

Depuis peu, la section intervient à la Résidence autonomie du Parc, à Avermes. Deux à trois membres proposent depuis le 5 mars, une à deux fois par mois, des parties classiques aux résidents qui le souhaitent.

**Bénévoles.** Claudette Cantat et Michel Gruet lancent un appel à de « nouveaux bras », notamment pour l'aspect matériel des manifestations.